



未来の君も きっとここで 笑顔になる

連携型中高一貫教育校

小瀬高だより



2022.4.14
No. 3

部活動オリエンテーション 新入部員大募集です！

4月11日（月）、部活動オリエンテーションを開催しました。
生徒会プレゼンツの「小瀬高校クイズ」では、全校生徒が一丸となって難問に挑みました。新入生も、楽しみながら小瀬高校について学ぶことができました。

オリエンテーションでは、各部の特性を生かしたPRが行われ、実技や演奏を披露しました。顧問の先生の飛び入り参加もあり、温かな雰囲気の中で各部の取組を紹介することができました。

新入生の皆さんには、自分の可能性を広げるためにも、興味がある部活動に参加してほしいと思います。部活動を通してしか味わうことができない貴重な経験もたくさんあるはずですよ。

各部の部長をはじめ部員の皆さん、オリエンテーションに向けた準備お疲れ様でした。みんなで小瀬高校を盛り上げていきましょう！

毎年恒例になりつつある「小瀬高校クイズ」では、新入生はもちろん、在校生も悩みに悩んでいます…。生徒会の皆さんありがとうございました。



頑張れ！ 小瀬健児

コロナ禍の現状ですが、少しずつ部活動の大会も動き出しています。先陣を切って、野球部が春季茨城県大会の県北地区予選に出場しました。

対戦相手は、第3シードの科学技術学園日立高等学校です。選手一人一人の緊張感が、スタンドまで伝わってきました。保護者や地域の方々が応援に駆けつけてくださり、ガッツ溢れるプレーに大きな拍手が送られていました。

残念ながら試合には敗れてしまいましたが、夏の大会に向けて貴重な経験を積むことができました。



No Challenge No Future